CARTAS AL DIRECTOR



Sr. Director:

Leyendo en la edición de la revista Siembra la correspondiente a los meses de Abril-Mayo 95, la exposición de los programas políticos sobre Urbanismo y Medio Ambiente constato las pocas diferencias existentes entre el P. Popular y el P. Comunista.

Ambos partidos y en lo referente a inmuebles que ellos denominan emblemáticos de la localidad como es el caso de la Fábrica de Harinas, planean, deciden y reconvierten, como si esta propiedad y otras no estuviesen escrituradas, liquidadas de derechos reales; inscritas en el registro de la propiedad y al corriente en el pago anual del impuesto de bienes inmuebles y arbitrios municipales.

Tanto unos como otros demuestran una gran falta de rigor éticos porque tiempos que deberían haber sido felizmente superados de ordeno y mando, como los de colectivismo a ultranza, tendrían que estar arrinconados y no andar pululando como fantasma de un pasado que ya debería ser historia. El tratar de reconvertir una planta industrial en un asilo de ancianos o cualquier otra ocurrencia es propio de países tercermundistas, donde de cualquier cosa se hecha mano para ir tirando, cuando hoy día construyen edificaciones mejores, más económicas de mantener, útiles y funcionales, que tratar de reconvertir una planta industrial cuya construcción se realizó para una finalidad específica.

Ahora bien si de lo que se trata es de conseguir protagonismo político a costa de propiedades particulares, pueden seguir con su vedetismo político, lo que demostraría tener unas perpestivas más bien cortas.

Lo razonable es examinar lo logrado por el ac-

tual equipo municipal socialista y ver el giro copernicano que ha sufrido el municipio, y esto debería ser reconocido con objetividad y humildad desde todas posiciones apreciando cuando los gestores saben hacer las cosas y viendo los resultados obtenidos.

Atentamente,

J.A.M. 23-05-95 D.N.I.: 5.587.653

Al Señor Jerónimo Calero:

Hago referencia al nº 194 de SIEMBRA, en su artículo de Juventud. Su artículo merece cuanto menos el calificativo de Provocador. Como joven, me veo en la necesidad de defenderme y defender al mismo tiempo a gente como yo.

Creo que la mayoría de las personas tienen un concepto erróneo de lo que es un joven. Un joven es consciente de los que está viviendo, sabe que su vida empieza ahora y se esfuerza por vivirla de la mejor forma posible.

Pero un joven también es consciente de que existe una sociedad que tiene problemas, sabe que el mundo no es para él solo y, aunque otros no lo crean, se esfuerza por mejorarlo.

Ampararse a estas alturas en unas cuantas botellas rotas en Noche Vieja en la plaza del Gran Teatro o en la «desastrosa» imagen de unos cuantos jóvenes bebiendo sidra porque la fecha es propicia para ello, y a partir de ahí sacar las conclusiones que usted saca, me parece un ejercicio tan injusto como lamentable.



Castillo de Manzanares

Tinto Cabernet-Sauvigno y blanco Viura o Macabeo con ligera crianza en roble. Dos grandes Cru.

Con la garantía de calidad de VINÍCOLA DE CASTILLA cuyos elaborados han recibido más de 80 primeros premios en los más importantes concursos de calidad nacionales y extranjeros.

Vinícola de Castilla, S.A. - 13200 MANZANARES Telf.: (926) 61 04 50 - Fax: (926) 61 04 66